



ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

Afrique

Question écrite n° 103818

Texte de la question

M. Vincent Ledoux attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères et du développement international sur la situation de famine sans précédent qui frappe le Nigéria, la Somalie, le Soudan du Sud, l'Érythrée mais aussi le Yémen. Cette crise, principalement due aux conflits armés et largement aggravée par des variations climatiques de grande ampleur, à savoir l'alternance de sécheresse et de pluies diluviennes, touche près de 20 millions de personnes. Pleinement conscients du danger qui menace des dizaines de millions de vie à nos portes, avec des conséquences inéluctables pour la stabilité du continent africain et de la péninsule arabique, et pour notre avenir en Europe et en France en particulier, des maires de toutes sensibilités ont lancé un appel à la mobilisation dans le cadre de l'opération « #AuSecoursFamine ». En tant que maire signataire de la cette tribune et député de la Nation, il lui demande : 1) d'encourager le groupe France Télévisions d'organiser au plus vite une soirée de mobilisation de l'opinion publique et politique au profit des organisations non gouvernementales présentes sur le terrain ; 2) de mobiliser les moyens logistiques disponibles de l'État ; 3) de demander à M. le Président de la République de bien vouloir s'impliquer ardemment auprès de ses homologues afin que cette question humanitaire devienne une priorité.

Données clés

Auteur : [M. Vincent Ledoux](#)

Circonscription : Nord (10^e circonscription) - Les Républicains

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 103818

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Affaires étrangères

Ministère attributaire : Europe et affaires étrangères

Date(s) clé(s)

Question publiée au JO le : [11 avril 2017](#), page 2821